

Samstag, 27. Januar 2024, Offenbach-Post / Mühlheim

# Sängerkranz Dietesheim ehrt mehr als 50 Mitglieder

**Erste Jubilarehrung nach der Corona-Pandemie / Georg Schmitt seit 85 Jahren Vereinsmitglied**



Zahlreiche Mitglieder des Sängerkranzes Dietesheim wurden bei der jüngsten Zusammenkunft für ihre langjährige Treue geehrt. Foto: Prochnow

**Mühlheim** - „Ein Chor ist ein Ort, an dem man sich aufgehoben fühlt.“ Carsten Wikinger, Vorsitzender des Kreisverbands Offenbach im Hessischen Chorverband (HCV), warb fürs Singen in Gemeinschaft, das „jung hält“ und bis ins hohe Alter ausgeübt werden könne. Aktive, die ihre Stimme schon lange in einem der Chöre des Sängerkranz Dietesheim erheben, und Fördernde zeichneten er und Vorsitzende Christiane Kühn-Wilkens jetzt bei einem Empfang am Probenort mit Ehrennadeln, Urkunden und Präsenten aus.

Aus den eigenen Reihen hat sich ein neues Ensemble gebildet: „Sing’n’more“ begleitete die Feierstunde. Die Ehrungen wurden bis vor der Pandemie bei den vorweihnachtlichen Treffen ausgesprochen, das letzte fand vor vier Jahren statt. Dadurch waren nun mehr als 50 der 180 Mitglieder aufgerufen.

Sage und schreibe 85 Jahre im Sängerkranz ist Georg Schmitt, ein dreiviertel Jahrhundert dabei sind Theo Schmitt und Otmar Fuchs, Sieben Jahrzehnte treu sind Leo Habermann, Horst Kaiser und Alfred Thurn, Helmut Schwemler ist erst vor Kurzem verstorben. Horst Schwemler, Kurt Eitel,

Helmut Jung und Josef Welsch sind seit 65 Jahren im Verein, sechs Jahrzehnte Friedel Mondorf und Dieter Hirth.

Ein halbes Jahrhundert im Sängerkranz sind Jürgen Habermann, Michael Jäger, Karin Köller, Thomas Picard, Doris Picard, Karl-Heinz Stier und Björn Schütz, Rolf Wagner, Hans Scheid und Volker Schmitt sowie Markus Rieger und Sigrid Sauer. Für 40 Jahre wurden geehrt Heribert Rebell, Andreas Konieczny, Günter Held, Horst Lehr, Nicole Bünz, Inge Gruner, Stefanie Sattler und Karheinz Faust, Josef Simon, Stephan Wohllebe und Sebastian Schwemmler sowie Günther Eckhardt.

Ein Vierteljahrhundert im Verein sind Thomas Bihn, Waltraud Kaiser, Walter Steinecker, Arnold Frühwald, Christoph und Gabriele Spindler, Inge Neutzer, Michael und Sabine Krauß sowie Sylvia Geisler, Maria Erdmann, Marion Bieker, Erika Redemann und Herbert Schneider sowie Meike Deniz.

m